

2のはなし

編集兼發行者

千葉大学医学部

こののはな同窓会報編集部

〒280 千葉市亥鼻1の8の1

付氣係務庶部醫學大學華中

電話手葉 (0472) 22-7171 內線2012

千葉大学医学部同窓会報 第66号 題字 鈴木五郎

第66号 題字 簡 李 五 魏

題字 鈴木五良

物活性研究所（旧
腐敗研究所）の医
学部構内への新築
移転、新病院の落
成、業務開始とい
つた具合に現象面
だけを眺めても多彩である。大学
に問題が山積みでない日はないの
で医学部長として苦労しない人は
いない。井出医学部長も当然その
渦中の人となるわけであるが、さ
し当っての問題は今まで使つて來
た病院を改修し、基礎医学研究室
が移転し、臨床教室の研究室部門
と共にこれを利用しようとする懸
案の解決であろう。幸いに、この
問題処理のために構成されていた
いわゆる“井出委員会”的委員長
であった新医学部長は、その経験
を生かして存分の活躍をしてくれ
ると思う。西千葉の大学本部との

本間教授は次のような御挨拶を本紙によせられた。御活躍をお祈りする次第である。

ため意見を述べ、いさきかでもそれを
れに寄与できれば幸と思つていま
す。

本間三郎教授（昭21卒）

昭
21
卒

令された。最近数年間の亥鼻台の動きは激しく、学生問題が一応解決の方向をとりはじめるとき、看護学部の新設、習志野にあった生物活性研究所（旧腐敗研究所）の医学部構内への新築移転、新病院の落成、業務開始といった具合に現象面

にわたり大小さまざまな貢献を重ねて来てくれた方であるので今後も従来に増した緊密な関係を打ちたててくれるごとであろう。——

昭和五十三年度のはな同窓会総会は六月十七日午後、新病院三階第一講堂で開催された。有益常任理事司会のもとに、大塚会長、香月学長の挨拶があり、佐藤病院長よりは新病院の紹介が、井出副会長より医学部近況報告があつた。議事に入り昭和五十二年度決算、五十三年度予算案等が承認され、百周年記念事業の継続についても報告があつた。

横川医学部長の任期満了に伴な
う後任選出のため、去る六月二十
六日に予備選挙が行なわれ、さら
に同日午後の教授会において本選
挙投票の結果井出源四郎教授が新
長を歴任に選出され、八月一日就

関係や、成田空港開設に伴ない大幅に変転しそうな県や市の動きとともに意味ある交流をすすめることも期待したいところである。

に肺癌研究施設の教授となり、四
十三年に第一病理学教室の教授に
移つて今日に至つている。

医学部長に就任

(昭19卒・病理学)

井出源四郎教授

りの決意がうかがわれた。

鈴木五郎先生

ソ協会賞を受賞

鈴木先生は、間もなく満八十歳になられるが、国立千葉病院名譽院長として病院において後輩の指導に精励され、又、日曜日毎には御趣味の乗馬を染しまれる等お元気に活躍されておられる。

千葉医科大学 (昭十二卒)

卒業四十周年記念クラス会の記

一五二二・十一・二十七

私共昭和十二年卒業のクラスは在学中から、入学年度に因んで「昭八会」と称し、現在までこの名を通している。本会報第63号の「クラス会名に御注意を!」の意に添わないが、この点は御了承を願いたい。

昭和五十二年晚秋、十一月二十日、東京上野鶴松亭に於いて、

昭八会クラス会を開いた。従来

昭和53年3月18日(土)千葉そごうダリアサロンで、午後6時から36年卒同級会・別名さんろく会を開催した。昨年3月に統一して、第5回目の会である。今回はこれまでと異り、同級生全員への連絡がいきわたつたので、相当参加が予想されたが、79名中、43名の出席という事は、中堅どころで活躍している忙しさが反映した模様である。

形成外科学院会が東京で開かれていたので、遠来の今野昭義君(秋田大耳鼻科助教授)をはじめ、近藤省三君(昭和大形成外科学助教授)、三宅伊予子君(順天堂大形成外科講師)が連れ立つて参會したが、西の遠くは、辺地医療の理想を求めて愛知県東栄町で活躍している小倉敬一君がかけつけて旧交を暖めている。千葉大学医学部の現況を長谷川修司君(千人大脳研助教授)が紹介し、又、自称院長代理の小越章平君(高知医大外科学助教授)が、三月開院したばかりの新病院をユーモアたっぷりに紹介し、申合せた事は、①さんろく会を毎年一回三月第三土曜日に開催

する。②会費は一万円とし、年会費とせず、活動費がなくなつたらそのつど一万円を追加徵収する。③本年12月にさんろく会機関誌第2号を作成する。④さんろく会の次回は東京で開催する。⑤本年8月12日(土)館山京成ホテルで一泊し、翌日、房州CCでゴルフコンペを行う。

永瀬氏は昭和19年東大医学部医学部附属病院を経て、新潟大学医学部附属病院、東京大学医学部附屬病院に転出された。

11年余の永きにわたり、千葉大学医学部附属病院薬剤部長として活躍されていた永瀬一郎氏は昭和53年8月1日付で退任、東京通信銀行に転出された。

附屬病院薬剤部長
永瀬一郎氏

退任さる



前列左より
小泉寿・千葉保次・佳田満也
鈴木敏・中山勇一・植竹順
稻田武夫
中列左より
久富良次・小川象一・川島正夫
横山達雄・稻生芳文・小林二郎
河村謙二
後列左より
水野有文・岡村正明・佐藤謙
日向秀夫・川北良平・尾本芳次
小松源二・上川名誠一・水野秀一
(久富記)

(幹事) 川島正夫・横山達雄・
久富良次

昭和36年卒

(編集部注) さんろく会報 1・2 号の寄贈を感謝します。

第一回のはな美術展開催さる

52年11月26日～30日
